

Über gute Freunde habe ich den schönen Ort Perchtoldsdorf kennengelernt und darf seit 2014 das Privileg genießen hier zu wohnen. Seit Jugendtagen politisch interessiert, habe ich vor mittlerweile 6 Jahren beschlossen, dem Interesse auch Taten folgen zu lassen. Seither engagiere ich mich bei NEOS Perchtoldsdorf – was kann es Lohnenderes geben, als den eigenen Wohnort mitzugestalten und dabei mitzuwirken, positive Veränderungen zu unterstützen.

Seit September 2025 bin ich als Nachfolger von Martina von Künsberg Sarre Mitglied des Gemeinderats und Vertreter sowohl im Personal- und Kulturausschuss als auch im Generationen- und Sozialausschuss. Daneben habe ich auch die Funktion des Bildungsgemeinderats übernommen. Gerade die beiden letzten Punkt sind nicht nur ein zentrales Anliegen von NEOS – als Vater zweier schulpflichtiger Kinder ist mir Bildung auch persönlich ein Herzensanliegen. Auch wenn Bildung über weite Strecken eine Angelegenheit des Bundes ist, so gibt es durchaus Gestaltungsspielraum für die Gemeinde. Sei es bei der Weiterentwicklung der bereits hervorragend ausgebauten Elementarbildung oder bei der weiteren Etablierung von Ganztagesangeboten an den Volksschulen.

Bildung ist der Schlüssel zur Zukunft – für Bildung werde ich mich mit meiner ganzen Energie einsetzen.

Steckbrief:

Geboren 1969 in Wien

1987 Matura Realgymnasium in Wien

Studien Informatik an der TU Wien, MBA General Management an der Donauuni Krems und internationales Weinmarketing an der FH Burgenland

1998-2007 in der Automobilindustrie tätig

2007-2021 Projekt- und Programmmanager bei der Flugsicherung Austro Control

Seit 2021 Experte für Flugsicherungsdienste im Bundesministerium für Innovation, Mobilität und Infrastruktur

Verheiratet, 2 Söhne

Hobbies Fliegen, Wandern und Modelleisenbahn